



An alle
Bürgerinnen und Bürger
im Ausbauggebiet von
Dittweiler

Mai 2023

Glasfaseranschlüsse/FTTH-Ausbau in Dittweiler durch das Unternehmen Deutsche Glasfaser

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

kaum eine Entwicklung der letzten Jahre hat so große Auswirkungen auf alle Lebensbereiche wie die rasant fortschreitende Digitalisierung. Nicht nur die technische Entwicklung von Smartphones und Smart-TVs, sondern auch unsere veränderten Gewohnheiten, wie das Streamen von Filmen über das Internet oder das Arbeiten von zuhause erfordern immer schnellere und leistungsfähigere Internetverbindungen, um die stetig steigenden Datenmengen überhaupt noch verarbeiten zu können.

Die heute vorhandene Telekommunikationsinfrastruktur wird in absehbarer Zeit an die Grenzen ihrer Leistungsfähigkeit stoßen. Aus diesem Grund haben wir uns als Gemeinde für einen Kooperationsvertrag mit Deutsche Glasfaser entschieden, der einen flächendeckenden, privatwirtschaftlichen Ausbau mit Glasfaser bis in jede Wohneinheit möglich macht.

Mit diesem Infrastrukturprojekt haben wir in der Ortsgemeinde Dittweiler jetzt die Möglichkeit uns digital zu rüsten um auch in Zukunft ein Netz zu haben, welches den steigenden Datenmengen gewachsen ist. Neben der Zukunftsfähigkeit Ihres individuellen Hausanschlusses wird nach erfolgreicher Umsetzung des Glasfaserausbaus zudem die Attraktivität des Wohn- und Wirtschaftsstandortes Dittweiler ebenso steigen.

Besonders ist zudem, dass der Ausbau an **keine erforderliche Mindestquote** geknüpft ist. Heißt: Geben Sie einen Antrag ab, so wird Ihr Anschluss gebaut, egal wie hoch die Akzeptanzquote im Ausbauggebiet ist. Während der Bauphase ist der Anschluss kostenlos, bei Abschluss eines 2-jährigen Nutzungsvertrages. Die neue Infrastruktur schafft Voraussetzung, dass auch Nachzügler künftig noch angeschlossen werden können. Dann allerdings müssen diese Haushalte – im Gegensatz zu den Schnellentschlossenen – die Anschlusskosten von derzeit 750 Euro selbst tragen. Plus ggf. zuzüglich Baukosten auf dem privaten Grundstück.

Die Inexio Förderadressen sind von dem privatwirtschaftlichen Ausbau ausgeschlossen.

Alle Informationen zu den Produkten von Deutsche Glasfaser und dem Projekt „Glasfaserausbau Dittweiler“ werden oder haben Sie bereits in Form eines Anschreibens in Ihre Briefkästen erhalten. Zudem haben die Bestandskunden der inexio, die im privatwirtschaftlichen Ausbauggebiet wohnen, ein Anschreiben erhalten, welches einen Wechsel zu Deutsche Glasfaser anbietet. Deutsche Glasfaser wird auch zu einem Informationsabend einladen. Hierzu wird es eine gesonderte Einladung geben.

Das Vertriebsteam von Deutsche Glasfaser wird auch im Rahmen der Vermarktungsphase persönlich auf Sie zukommen.

Ich würde mich freuen, wenn Sie unsere Ortsgemeinde auf dem Weg in die digitale Zukunft unterstützen würden und diese einmalige Chance wahrnehmen!

Mit freundlichen Grüßen

Winfried Cloß
Ortsbürgermeister